

elle répand des larmes pour témoigner son regret & sa joie ; & le Prince, plein de foi, la baptise. A peine eut-elle reçu ce sacrement, qu'elle s'endormit d'un paisible sommeil. Ses parens, quoique infidèles, avertis de son baptême, furent tranquilles sur son sort, & ne douterent nullement que Dieu ne lui rendît la santé. Au bout de quelques heures de sommeil, elle s'éveilla & jeta un grand soupir. Depuis plusieurs jours elle ne pouvoit prendre aucune nourriture ; on lui donna à manger, & elle avala sans peine : elle se rendormit ensuite ; & après s'être éveillée, elle s'écria qu'elle étoit guérie ; & effectivement, elle jouit aujourd'hui d'une parfaite santé.

Je ne vous dis rien de la perte qu'a fait la Mission des Peres d'Entrecolle & Parennin : l'un & l'autre sont morts dans une grande réputation de sainteté, & sont regrettés, non-seulement des Missionnaires qui les connoissoient plus intimement, mais encore de tous les Chrétiens de cette Mission. Je ne doute pas que vous n'ayez déjà vu le détail des vertus & des travaux de ces deux hommes apostoliques.

Je crois qu'il est temps, Monsieur, pour vous & pour moi, de finir cette